

## Sosialisasi Pencegahan dan Penanggulangan Kebakaran

Ciamis - [CIAMIS.WARTABHAYANGKARA.COM](http://CIAMIS.WARTABHAYANGKARA.COM)

Oct 3, 2024 - 13:39



CIAMIS - Bertempat di Aula Kantor Kecamatan Cijeungjing, Kabupaten Ciamis, dilaksanakan kegiatan Sosialisasi Pencegahan dan Penanggulangan Kebakaran. Kamis (3/10/2024).

Acara ini diprakarsai oleh Bidang Pemadam Kebakaran (Damkar) Satuan Polisi Pamong Praja (Satpol PP) Kabupaten Ciamis dengan penanggung jawab kegiatan, Sdr. Iyus Sunardi, S.Ap.

Kegiatan tersebut dihadiri oleh sejumlah pejabat dan tokoh masyarakat, termasuk Camat Cijeungjing Sdr. Iyus Sunardi, S.Ap., Kasat Pol PP Kabupaten Ciamis Sdr. Uga Yugaswara, M.Si., Kapolsek Cijeungjing Iptu Baehaki, Danramil Cijeungjing yang diwakili oleh Batuud Peltu Hari, serta Kabid Damkar Satpol PP Kabupaten Ciamis, Sdr. Feri, M.Si. Selain itu, hadir pula perwakilan Karang Taruna Kecamatan Cijeungjing, para Kepala Desa, BPD, LPM, dan tamu undangan lainnya.

Dalam sosialisasi ini, Bidang Damkar Satpol PP Kabupaten Ciamis menyampaikan pentingnya pencegahan dini terhadap bahaya kebakaran. Salah satu poin penting yang dibahas adalah simulasi penanggulangan kebakaran yang disebabkan oleh kebocoran tabung gas. Para peserta juga diingatkan agar melakukan pengecekan instalasi listrik di kantor maupun rumah setidaknya setiap lima tahun sekali untuk mencegah potensi kebakaran akibat instalasi yang rusak atau usang.

Kapolres Ciamis, melalui Kapolsek Cijeungjing Iptu Baehaki, memberikan tanggapan positif terhadap kegiatan ini. Ia menekankan pentingnya edukasi terkait penanggulangan kebakaran sebagai langkah proaktif untuk melindungi masyarakat dari bahaya yang bisa timbul kapan saja. "Kegiatan ini sangat penting untuk meningkatkan kesadaran masyarakat dalam mencegah kebakaran dan memastikan kesiapan kita dalam menghadapi situasi darurat. Dengan simulasi dan pengetahuan yang diberikan, diharapkan warga lebih waspada dan sigap dalam menangani potensi kebakaran," ungkap Iptu Baehaki.

Selama acara berlangsung, suasana aman, tertib, dan kondusif terus terjaga. Kegiatan ini diharapkan dapat meningkatkan kesadaran masyarakat Kecamatan Cijeungjing akan pentingnya langkah-langkah pencegahan kebakaran serta kesiapsiagaan dalam menghadapi situasi darurat.

Harkamtibmas, Polres Ciamis Polda Jabar